

## 入居者インタビュー

『私たち、毎日が幸せです』

高岡郁夫様(84歳)・悦子様(77歳)



### ◆船旅での出会いが 入居のきっかけに◆

定年を期に二人で念願の世界一周旅行に出かけた時、親しくなった方で湯河原(ゆうゆうの里)に入居しているご夫婦がいらっしゃいました。その時私達は、将来安心して暮らせる場所はないかと、丁度探していたところでした。旅行後、その方を訪ねに湯河原駅におりたった瞬間「空気が美味しい!」と感じました。施設の周りも緑が多く、テラスからは相模湾が一望!とにかく環境の良さに感動。敷地内に診療所やケアセンターもあり、一生安心して暮らせるというのも私達の希望通りでした。今思えば、船旅での出会いがここに住むきっかけになつていたんですよね。

入居して間もなく、結婚50周年の金婚式を迎え、お祝いに二度目の世界一周旅行に出かけました。私は旅行と絵を描くのが趣味なので、船からの景色をデッサンするのが私にとって何とも言えない、良い時間なんですよ。文化の違う街並みを歩いたり、市場に行くのも楽しみの一つ。自分達の知らない世界



旅先から(ゆうゆうの里)に送られた葉書

入居して間もなく、結婚50周年の金婚式を迎え、お祝いに二度目の世界一周旅行に出かけました。私は旅行と絵を描くのが趣味なので、船からの景色をデッサンするのが私にとって何とも言えない、良い時間なんですよ。文化の違う街並みを歩いたり、市場に行くのも楽しみの一つ。自分達の知らない世界



コロンビア共和国にて

願いし、安心して旅を楽しむ事ができたのも、ここに入居したおかげですねとご主人が話していました。

奥様は、来年は海外も良いけれど日本の中にも沢山良い場所があるので、日本一周がしたいと思っているのよ。主人は、オセアニアにも行つてみたいんですつて、と。

ここは老人ホームと言つても尊敬できるすばらしい方達が沢山いるんです。皆さん良い年のとりかたをしていつもしゃつて、私達も見習わなければなりません。文化の違う街並みを歩いたり、市場に行くのも楽しみの一つ。主人の絵の前で話されるお二人の笑顔がとても印象的でした。



## 来年は日本一周がしたいな